

DANKSAGUNG

Wir sind zutiefst berührt und überwältigt von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit beim Abschied von meinem Ehemann, unserem Vater, meinem Sohn, Bruder, Schwager und Schwiegersohn

Peter Brandenberger

20. Februar 1948 – 2. Juni 2015

Wir danken herzlich

Pfarrer Andreas Cabalzar für die würdevolle und einfühlsam gestaltete Trauerfeier, welche die von uns allen verspürte Liebe und Wertschätzung zu Peter zum Ausdruck brachte sowie der Sopranistin Christine Lang und dem Organisten Robert Metzger für die ergreifende musikalische Untermalung

Herrn Prof. Dr. C. Renner vom Onko-Zentrum Hirslanden, und Herrn Dr. C. Widmer Erlenbach für die ausgezeichnete medizinische Betreuung und die menschlich mitfühlende Begleitung

allen, die Peter und unsere Familie während der Krankheitszeit immer wieder unterstützt haben, für alle Zeichen der Anteilnahme, die vielen liebevollen Worte und Beileidsbekundungen und die wunderschönen Blumen

allen, welche den Weg auf sich nahmen, um mit uns von Peter Abschied zu nehmen und ihm die letzte Ehre zu erweisen

Die Trauerfamilie